

# TA 05.09.11

## Vier Medaillen für Kreuzheber

**Randersacker.** Beim 21. Franken Cup im Kreuzheben haben sich die vier Jungs des Gothaer Bierfasshebersvereins gut geschlagen. Mit zweimal Gold, einmal Silber und einer Bronzemedaille konnte der Verein sehr zufrieden sein. Florian Wahrenberg siegte in der Gewichtsklasse bis 93 kg, Michael Hildebrandt wurde in der gleichen Klasse Dritter. Für beide war es eine Premiere im Kreuzheben. Der dritte Aktive Torsten Vogel gewann ebenfalls, jedoch in der höheren Klasse bis 120 kg. In der Juniorenklasse startete Sascha Kabisch bis 120 kg und belegte Platz zwei. Vogel und Kabisch waren um 500 und 800 Gramm schwerer, mussten deshalb eine Klasse höher starten und vergaben damit bessere Ergebnisse. mh/hjk